



---

# communiqué

---

Date **Le 26 août 1994**

N° 162

Pour publication

**LE CANADA ACCUEILLE UN SYMPOSIUM**  
**POUR DES OFFICIERS DE MARINE**  
**DE HAUT RANG DU MOYEN-ORIENT**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le Canada va accueillir un symposium sur les mesures d'établissement de la confiance dans le domaine de la navigation maritime à l'intention de commandants et autres officiers de haut rang des forces navales du Moyen-Orient. Le symposium, qui se déroulera du 29 août au premier septembre 1994 à Halifax en Nouvelle-Écosse, a lieu dans le cadre du processus de paix au Moyen-Orient.

«Le Canada se réjouit particulièrement d'accueillir ce symposium qui va rassembler, pour la première fois, des officiers de marine israéliens et arabes de haut rang. Le Canada est fermement engagé à prendre des démarches concrètes pour faire avancer le processus de paix au Moyen-Orient. Ce symposium représente une rare occasion pour des officiers de haut rang de la région d'échanger directement», a déclaré M. Ouellet.

Le symposium d'Halifax a pour but de permettre à des officiers de marine du Moyen-Orient de faire le point sur les progrès accomplis jusqu'à maintenant sur des questions telles la coopération multilatérale dans les opérations de Recherche et de sauvetage, la Prévention des incidents en mer, et la coopération et la sécurité maritimes régionales. À titre de coparrains du processus de paix, les États-Unis et la Russie auront également des représentants sur place. La Garde côtière canadienne va donner une démonstration de techniques canadiennes de Recherche et sauvetage.

Présidé par le Vice-amiral Gary Garnett, commandant de la flotte Atlantique de la marine canadienne, le symposium est organisé par le Centre d'études de la politique étrangère de l'Université Dalhousie, au nom du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international.